

**Einladung zur außerordentlichen Mitgliederversammlung  
am 24. November 2017 um 20:00 Uhr  
im Dorfgemeinschaftsraum im Bürgerhaus Rodheim**

Liebe Mitglieder, wir laden zur außerordentlichen Mitgliederversammlung ein. Der Haupttagesordnungspunkt ist die Nachwahl zum Vorstand, also die Wahl eines neuen 1. Vorsitzenden.

In diesem Sonder-Newsletter möchten wir allen Mitgliedern unseren Kandidaten, Herrn Reinhold Medebach, vorstellen und ihm die Möglichkeit geben, seine Beweggründe für seine Kandidatur zu schildern.

Wir unterstützen die Kandidatur und freuen uns, dass sich Herr Medebach für das Amt zur Verfügung stellt.

Aufgrund der Wichtigkeit bitten wir um eine möglichst große Beteiligung an der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 24. November 2017.

Sportgemeinschaft Rodheim v.d.H. e.V.

Der Vorstand

**Beweggründe zur Kandidatur als 1. Vorsitzender der SG Rodheim**

Zum Ende 01/2018 scheidet ich aus dem aktiven Berufsleben aus. Ich möchte ein Stück weit den damit verbundenen Gewinn an Freizeit im sozialen Bereich ehrenamtlich tätig sein.

Mit der SGR verbindet mich zunächst meine hauptberufliche Tätigkeit Anfang/Mitte der 90er Jahre. Damals wurden die Grundstückskäufe für das heutige Sportzentrum mit 3-Feld-Halle getätigt. Die Jahre danach war ich mehr oder minder stiller Besucher diverser Sportveranstaltungen oder einer von vielen Helfern beim jährlichen Volkslauf.

Die SGR bietet mit den vielfältigsten Sportangeboten ein ganz breites Spektrum „von ganz klein bis ins hohe Alter“, Spaß und Unterhaltung bis hin zum Leistungssport an.

Meine Jahrzehnte Berufserfahrung in unterschiedlichsten Führungsaufgaben, immer auch mit Repräsentationspflichten verbunden, sehe ich als gute Grundlagen für die ehrenamtliche Führungsaufgabe. Dabei weiß ich auch, dass der Verein bereits heute einen absolut intakten und hervorragenden Vorstand hat, um die Aufgabenvielfalt zu erledigen.

Berufliche und persönliche Gründe hindern aktuell langjährige Mitglieder daran, sich für das Spitzenamt zur Verfügung zu stellen. Letzteres auszufüllen bin ich bereit, als „Erster unter Gleichen“ in einem harmonischen Vorstandsteam.

Rosbach, im Oktober 2017

Reinhold Medebach

### Persönliche Daten Reinhold Medebach

Geboren 1952 in Groß-Rechtenbach (heute Hüttenberg) im Lahn-Dill-Kreis.

Familienstand: seit 1974 verheiratet mit Doris; zwei Kinder (verheiratet), 4 Enkelkinder.

Nach einer Lehre als Bürokaufmann von 1971-1978 tätig als Verwaltungsangestellter bzw. Laufbahnbeamter bei der Kreisverwaltung des Landkreises Wetzlar bzw. Lahn-Dill-Kreis. In dieser Zeit nebenberuflich Fortbildung mit Fachhochschulabschluss und Ausbildereignungsprüfung.

Von 1978-1990 Bürgermeister der Gemeinde Hirzenhain und von 1991-1996 Bürgermeister der Stadt Rosbach vor der Höhe.

Von 1994-1996 ehrenamtlicher 1. Vorsitzender der Behindertenhilfe Wetteraukreis e.V. und Aug-Dez 1996 ehrenamtlicher Gründungsgeschäftsführer der Behindertenhilfe Wetteraukreis gemeinnützige GmbH.

Seit 1997 bis heute Geschäftsführer der Behindertenhilfe Wetteraukreis gemeinnützige GmbH.

